

los tópicos principales del debate durante la reunión de tres días, los diez primeros ministros provinciales estudiaron también planes para la revisión constitucional y debatieron programas de salud, duplicación de servicios gubernamentales y transporte interprovincial por carretera.

John Buchanan de Nueva Escocia, condujo los debates sobre energía y desarrollo industrial, mientras que William Davis de Ontario abrió las conversaciones sobre empleo e inflación.

En su comunicado final, los dirigentes provinciales pidieron al Ministro federal de Hacienda John Crosbie que convocase una conferencia federal provincial de ministros de hacienda antes de presentar su presupuesto este otoño.

Los primeros ministros pidieron específicamente que fueran consultados durante las conversaciones del Banco de Canadá conducentes a los cambios de tasas de interés tales como el aumento de las tarifas bancarias anunciadas el 22 de julio. También pidieron que se les diese más voz en la formulación de políticas sobre la inflación, desempleo, déficit internacional y valor del dólar.

El Primer Ministro Joe Clark se reunió con el Primer Ministro de Quebec René Lévesque el 20 de agosto para charlar sobre el resultado de la conferencia de primeros ministros. La cena privada del señor Clark con el Primer Ministro de Quebec fue precedida por una sesión vespertal con un grupo de importantes hombres de negocios. El Primer Ministro estaba acompañado del Ministro de Industria Robert René de Cotret y el de Suministros y Servicios Roch LaSalle. La cena con el señor Lévesque que actuó como anfitrión y presidente de la reunión de dirigentes provinciales, fue la primera vez en que los dirigentes se habían encontrado desde la elección del señor Clark.

En una carta a los ministros provinciales del 26 de julio, el Primer Ministro propuso una reunión federal provincial de tres días de duración en noviembre "para debatir asuntos relacionados con el suministro, conservación y precios de la energía, la economía en general y formas y medios de mejorar las relaciones y coope-

ración entre sus gobiernos."

En particular, el señor Clark manifestó que las conversaciones deberán hacer énfasis en las formas de proporcionar al público servicios más efectivos y menos costosos y eliminar la duplicación de servicios. "Además", manifestó el Primer Ministro, "espero que nuestros ministros interesados en asuntos constitucionales se reúnan en otoño y planteen los problemas que desean llevar a la consideración de los primeros ministros."

El señor Clark indicó también que se prosiguen planes para una conferencia nacional económica "que proporcionará a los representantes del sector privado y de los gobiernos federal y provinciales un foro para comenzar el trabajo sobre el ro bustecimiento de la economía".



René Lévesque conversa con el Primer Ministro Clark (derecha) después de la conferencia de primeros ministros provinciales celebrada el mes pasado.

Nueva moneda de oro de la Real Casa de la Moneda canadiense

La Real Casa de la Moneda canadiense ha elegido dos bancos en Canadá y seis bancos extranjeros y traficantes de oro internacionales como distribuidores de la nueva moneda de oro canadiense que se emitirá en breve.